

炭焼き体験学習まとめ→筏作りへ



1日(木)の総合的な学習の時間で炭焼き体験学習のまとめを行いました。炭焼き体験学習を通して、何を学んだのか、船中ビジネスとは何だったのか、それを通して何を身につけたのか、何を目指してきたのかなど、全員で再確認しました。チャレンジビジネスの会社毎にまとめた内容をホワイトボード等を使い発表しました。その後、海洋教育の視点を踏まえ、浦内川筏下りについて最初の確認をしました。これから10月31日の筏下り当日に向けて、本格的に学習がスタートします。また、1日の夕方にはPTAの保体部会も開かれ、筏作りについての細かな打ち合わせをしました。生徒職員全員が初めての経験なので、勝手が分からないところもありますが、保護者や関係者の方々の力を借りて当日までしていききたいと思っております。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



教育実習始まる

29日(火)から本校卒業生の仲里えみる先生の教育実習がスタートしました。3週間にわたって実施されますが、それに先立ち、生徒会主催の歓迎集会を行いました。末吉英星生徒会長が歓迎のあいさつを行い、その後えみる先生があいさつをしました。学級は1学年に入ってもらい、教科は英語を教えることとなります。年齢も一番生徒の皆さんに近いので、いる間にたくさんいろんなお話をしてほしいと思います。生徒の皆さん、ぜひ積極的にえみる先生に話しかけていってください。



今週の予定

5	月	ALT来校、ICT支援員来校
6	火	N響(音楽)
7	水	校長講話、主事招聘研究授業(理科)
8	木	基礎力テスト⑪
9	金	火災訓練
10	土	
11	日	